

NEWS



Daniel Jung beim „Start-up Date“: Einblicke in die Welt des Bildungsunternehmens Mathe-Influencer und Bildungsunternehmer im Gespräch mit Studierenden und Gründungsinteressierten

02.08.2024 | Kürzlich fand die dritte Ausgabe der erfolgreichen Talk-Reihe „Start-up Date“ auf der Terrasse des Innovationszentrums INNO-Z in Aalen statt. Das Open-Air-Event bot den Teilnehmenden die einmalige Gelegenheit, in entspannter Atmosphäre einen exklusiven Einblick in die Welt prominenter deutscher Start-ups und die persönlichen Geschichten ihrer Gründerinnen und Gründer zu erhalten.

Daniel Jung, bekannt durch seine Mathematik-Erklärvideos, die Millionen Menschen weltweit helfen, warf einen tiefen Blick hinter die Kulissen seiner vielseitigen Projekte. Neben seinen Videos verfolgt Jung mittlerweile auch Projekte wie das Schreiben von (- Mathe-)Büchern, einen eigenen Podcast und die digitale Lernplattform Mathefragen.-de. Im Rahmen seines aktuellen Projekts AIEDN (Artificial Intelligence in Education) setzt er auf den Einsatz von künstlicher Intelligenz, um zukunftsorientiertes Lernen und Bildungsgerechtigkeit zu fördern.

Moderiert wurde die Veranstaltung von Daniela Musial-Lemberg, einer Marketing- und PR-Expertin sowie Podcasterin. Sie ist bekannt für ihre Arbeit bei der KIT-Gründer-schmiede des Karlsruher Instituts für Technologie (KIT), wo sie Start-ups und deren Gründerinnen und Gründer begleitet und unterstützt.

Während des Gesprächs berichtete Daniel Jung offen über die Herausforderungen und Erfolge seiner Karriere, die „ups and downs“ des Unternehmertums und die Visionen, die ihn antreiben. Besonders hob er die Bedeutung der Digitalisierung im Bildungsbereich hervor und sprach über die Notwendigkeit, Bildung für alle zugänglich und gerecht zu gestalten.

Nach dem offiziellen Talk hatten die Teilnehmenden die Gelegenheit, ihre Fragen direkt an Daniel Jung zu richten. Dabei wurden zahlreiche Themen angesprochen, die im Alltag von Start-ups oft zu kurz kommen, wie der Umgang mit Herausforderungen, das Setzen von Prioritäten und die Bedeutung von Resilienz.

Das „Start-up Date“ wird vom Gründungscampus der Hochschule Aalen in enger Kooperation mit weiteren Gründungsunterstützern an deutschen Hochschulen organisiert. Weitere Informationen zu zukünftigen Veranstaltungen und zur Anmeldung fin-

den Sie auf der Webseite des [Gründungscampus](#).
